



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 088**

16 de marzo de 2021

Posgradistas de Cultura Física se forman en elaboración de artículos científicos

Con el fin de fortalecer las habilidades y destrezas para la elaboración de artículos científicos, la Dirección de Posgrados de la Facultad de Cultura Física desarrolló el curso “Elaboración de revisiones sistemáticas y mapeo bibliométrico”, con la participación de académicos de la Universidad de Granada, España. El curso fue dirigido para los posgradistas de la Maestría en Entrenamiento Deportivo y tuvo acogida en los estudiantes de grado de la Facultad.

El tiempo de formación comprendió 35 horas directas en modalidad virtual con los docentes de la Universidad de Granada, José Antonio Marín y Antonio José Moreno, y 35 horas de trabajo autónomo. Durante la primera jornada, Marín trató varias temáticas con la revisión sistemática de literatura, marcadores booleanos, descarga de datos Web of Science y Scopus, protocolo de la declaración PRISMA, estructura y realización de un artículo de revisión sistemática de literatura, entre otros.

Esta actividad académica busca brindar herramientas a los posgradistas, a fin de que puedan aportar a su formación especializada y a la consecución de su trabajo de titulación, en el caso de optar por la modalidad de artículo científico.

PM